

社団法人

流山市

シルバー人材センター

事務所

流山市東深井989

電話

0471-55-3669

シルバー人材センター会報



第二号発行によせて

流山市福祉部長 柏木謙介

先頃亡くなつた弘前市の、白寿の頭取りといわれた「みちのく銀行」の唐牛敏世翁は、白寿のご感想は?と尋かれると、「来てみればさほどでもなし。白寿哉」と答え、毎日、どんなお気持ちでお過しですかという問い合わせに対して、

「この秋は雨か嵐か知らねども 今日のつとめの田草取るなり」

と答えられたということです。(共済ニュース三〇九号、扇屋正造より)

解釈はまさに釈迦に説法でしようが、敢えて書けば、「さほどでもなし」というのは白寿の感激がさほどではない、ということではなくて、到達困難だと思った白寿も、なつてみて顧みればそれほど大変なことではなかつた、そういう意味でしょう。

しかし、そのさほどでもない、という誠にさり気ない言葉で表現された九十九年の毎日を、明日のことを思い患うことなく、確実に今日という日を生きる、「今日のつとめの田草取るなり」の心で貢きとおして生きて來たのであるよ。そう仰つておいでなのですね。

学問も仕事も、愛も結婚も、そして人生にも、そのすべてに通づる味あい深い歌びと思

シルバー人材センターのご案内

シルバー人材センターに下のような仕事を頼んでみませんか?
お電話をお待ちしております。0471-55-3669です。

外交、折衝、集配業務



筆記、毛筆、筆耕など

封筒や葉書の宛名書き、証書・賞状
の毛筆、原紙書き



簡単な大工仕事と塗装



庭の設計、植木の手入れ
その他園芸相談



室内でできる手先の仕事

器具の組み立て、ラベル張り

造花、内職しごと



このほか会員には、いろいろな経験や立派な技術をもった方がおります。

技術講習会

事務局
加瀬 豊春

かけ声は聞いていたがいつ実施されるのか、と言わっていた技能講習会が十月十六日～三十一日の間に、刈込機、植木、襖障子、塗装の四部門に分かれ実施されました。

参加人員七八名、この中、更に技術を習得しシルバー会員としての就労を希望する者三十一名という結果をみました。

講師の講義を熱心にノートを取り、実習では各自刈込機のエンジンをうならせてハンドル操作、植木では脚立の上で鋏をチョキチョキ、見事な仕上りを講師にほめられてニコニコの襖障子、塗装も漫画面に見るようなベンキ缶をひっくり返すようなこともなく、各部門毎の実習終了後の懇談会でも講習に関する質疑応答の他、社会時評や人生論まで出て、楽しく有意義な講習会を終えました。

参加者より、今後もこのような会を持つことを希望する、という事の多かったことを付記します。

第 2 号

昭和 59 年 11 月 1 日 (6)





「詩」

歳 月

西 初 石

岡 田 正 五 郎

国を信じ人を信じたがために
浪費してしまった俺達の青春
栄光は夢よりも儂なく
うら枯れたいのちを今
俺は見つめている

その移り香を惜しむかのように
無名の花々が 秋の野づらで
最後の化粧をこらし

遠く過ぎ去る日々の中へ
しきりと俺を呼んでいる

俺は再び戻る道など
とうに見失ってしまったのに

だが俺は聞いている

無謀な号令と

おびただしい危機の渦からの
慰めのない雄叫びを

人々がみな戻ろうとしないのも
信じて行つた道が誤りであつた事を
知つたからだ

歳月はそれさい風化させてしまった
だから俺は戦慄するのだ

こんな平和の次に来るものは
一体何であろうかと

